



PROPOSICIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL PLENO ORDINARIO DEL MES DE DICIEMBRE RELACIONADA CON EL EDIFICIO DE TELEFÓNICA UBICADO EN LA PLAZA DE SAN CAYETANO.

D. Cristóbal Ruiz Mora , Portavoz del Grupo Municipal Socialista,

EXPONE

Este Grupo Municipal ha estado indagando y preguntando a quien pertenece el edificio de Telefónica ubicado en la Plaza de San Cayetano, con el objeto de ver que se puede hacer con una construcción que está en el centro de nuestra ciudad y que estéticamente tiene un aspecto horrible. Una vez conocida la titularidad y saber que fue una cesión que la Caja de Ahorros del Sureste de España hizo a Telefónica en el año 1968 y que esta compañía de telecomunicaciones es su actual propietaria creemos, que el Ayuntamiento debería tomar cartas en el asunto para dinamizar y poner en valor esta zona de Yecla tratando de adquirirla.

Siendo conscientes del avance de la tecnología, posiblemente en los años 60, fuera necesario disponer de un edificio para proteger y albergar la tecnología y las comunicaciones, pero a día de hoy, el contenido tecnológico del este inmueble seguramente cabría en un armario, por lo que no haría falta tanto espacio para telecomunicaciones.

Por último, hay que recordar que Telefónica presentó en el segundo trimestre de este año un beneficio neto de 462 millones de euros, lo que supone un 44,5% más que los 320 millones de euros del mismo período en el año 2022. En definitiva, el grupo telefónica de España, durante el año 2022 obtuvo unos ingresos que superaron los 12.400 millones de euros.

Es por todo ello que, el Grupo Municipal Socialista, eleva al Pleno Ordinario de la Corporación para su debate y aprobación, si procede, la siguiente PROPUESTA DE ACUERDO:

1º.- Iniciar conversaciones con la compañía Telefónica, propietaria de este inmueble, para ver la viabilidad de la compra de esta propiedad ubicada en el centro de Yecla y estudiar la posibilidad de ofrecer a la empresa un espacio alternativo para sus servicios.

2º.- En el caso de que esta compra fuera técnicamente imposible, que se obligue a esta empresa de telecomunicaciones a la remodelación del "feísimo" inmueble que estropea considerablemente el entorno donde se encuentra.

En Yecla, a 29 noviembre 2023.

Fdo.: Cristóbal Ruiz Mora  
DNI n.º .....